



المستخلص

ABSTRAK

الطباق في سورة البقرة

Skripsi dengan judul Thibaq dalam surat Al-Baqarah. Surat al-Baqarah adalah surat yang ke-٢ di antara surat-surat dalam Al-Quran yang terdiri dari ٢٨٦ ayat, termasuk golongan surat-surat madaniyyah. Surat ini adalah surat terpanjang dalam Al-Quran dan ayat ٢٨٢ dalam surat ini merupakan ayat terpanjang dalam Al-Quran. Dinamakan Al-Baqarah karena dalam surat ini disebutkan kisah penyembelihan sapi betina. Dinamai juga surat Fustatul Quran yang berarti “puncak Al-Quran” karena memuat beberapa hukum yang tidak disebutkan dalam surat lain. Diantara isinya adalah perintah mengerjakan shalat, menunaikan zakat, hukum puasa, haji dan umrah, hukum qisas.

Thibaq adalah berkumpulnya dua kata yang berlawanan dalam suatu kalimat. Thibaq ada ٢ macam, yaitu thibaq ijab dan thibaq salbi. Thibaq ijab adalah berkumpulnya dua kata yang berlawanan yang tidak mengandung positif dan negatif, sedangkan Thibaq Salbi adalah berkumpulnya dua kata yang berlawanan yang mengandung positif dan negatif.

Fokus permasalahan yang terdapat dalam pembahasan ini meliputi ٢ hal, yaitu Pertama, ayat berapa yang termasuk thibaq dalam surat Al-Baqarah, dan Kedua, ada berapa macam thibaq dalam surat Al-Baqarah.

Dalam menjawab permasalahan tersebut peneliti menggunakan metode deskriptif analitis yaitu: prosedur pemecahan masalah yang dilakukan dengan cara mengumpulkan dan menganalisis. Adapun tahap-tahap penelitian ini adalah: Membaca dan memahami konsep-konsep atau teori yang berkaitan dengan thibaq. Mengumpulkan data berdasarkan referensi yang berhubungan dengan bahasan peneliti dan menyusun hasil penelitian secara sistematis yang akan disajikan dalam bentuk skripsi.

Hasil dari penelitian yang dilakukan oleh penulis dalam penelitian ini adalah:

١. Thibaq dalam surat Al-Baqarah terdiri dari ٢١ ayat
٢. Macam thibaq dalam surat Al-Baqarah adalah thibaq ijab dan thibaq salbi.



Hasil dari analisis penulis, thibaq ijab berjumlah 19 ayat, ada yang 1 ayat terdapat dua thibaq yaitu ayat 178, 208, 274, 282 dan ayat 284 dan thibaq salbi hanya berjumlah 3 ayat.